

Un hombre sin propósito definido
es como un barco sin timón.

Confía sólo en tu esfuerzo
Liceo Nocturno Domingo F. Sarmiento

El presente es la base del porvenir
Aprovecha tu tiempo, estudia.

El Guanacaste

Director: ANDRES SANTANA.

Año XII | Apartado 1165 | San José C. R., Lunes 18 de Setiembre de 1944 | N° 406

Sería de mayor beneficio para los diferentes cantones del Guanacaste

la creación de 25 becas por Cantón, dice don J. Dimas Caravaca en el presente artículo

Como humilde hijo de la tierra guanacasteca y de acuerdo con mi pensamiento, quiero dar mi opinión, aunque no sea de mayor importancia para el público lector, por no tener la suficiente capacidad; y por eso pido me perdonen mi castellanoso y mal hilvanadas frases que a continuación reproduzco:

"Se trata de un Colegio de Segunda Enseñanza que se piensa establecer en nuestra provincia. Es digna de aplauso y agradecimiento, la determinación que ha tenido a bien el Gobierno, de hacernos un Colegio de Segunda Enseñanza, con asiento en Liberia, capital de nuestra provincia. Pero, para haber tomado esa disposición, debieron haber estudiado, ambiente y condiciones de cada cantón, con el fin de colocar ese centro de segunda enseñanza, en lugar más o menos que presente las condiciones que vengan a favorecernos a todos los guanacastecos, en una forma compensada para el traslado de los estudiantes a dicho plantel, y buscando también una forma de vida más económica.

Santa Cruz, como cantón áncora de nuestra provincia, que reúne estas y otras condiciones, deberá ser el asiento del Colegio de Segunda Enseñanza que ha tomado a bien el Gobierno, hacernos.

Todo esto es digno de aplauso y agradecimiento para quienes nos gobiernan, pero tomemos en cuenta muchos aspectos. Verdaderamente que necesitamos bachilleres, pero con mayor razón el engrandecimiento de nuestra agricultura y ganadería. Primero.—Tenemos que para la creación de un Colegio de Segunda Enseñanza en nuestra provincia, tiene que reunir todas las condiciones necesarias, y ajustarse dentro del marco de ley que exige la nueva Educación; porque ya que se nos va a favorecer en tal sentido, tiene que estar respaldado con una la-

ber eficiente. a) El Gobierno no ha pensado que para hacer este edificio, tiene que hacer un gasto más o menos de ₡ 150,000 a ₡ 200,000. b) Calculemos un número bajo de 30 profesoras con sueldo mínimo de ₡ 275,000 al mes, cuánto viene costando el mantenimiento de 30 profesoras durante un mes, ₡ 8250, dándonos un gasto total al año de ₡ 99,000. Agreguemos gastos de mueblería para el servicio de profesores y alumnos, biblioteca y otros gastos que faltan enumerar. En consecuencia, resulta un gasto que tiene el Gobierno que mantener por todo el tiempo. Segundo.— Resulta de más economía y siempre nos favorece el Gobierno, y tenemos bachilleres que optan el mismo en otorgar un número de 20 a 25 becas para cada cantón, y que los favorecidos se trasladan a los centros de Segunda Enseñanza de la meseta central, y con mayores ventajas, cambian de impresión, ambiente; y van a conocer, a darse cuenta de cosas que en nuestra provincia no las hay. Tercero.—Se nos beneficia con mayor proporción, haciéndonos una carretera que comenzando de Pto. Maozani, pase a las Juntas, luego a Tilarán, Cañas, Bagaces, Liberia y Santa Cruz, y de éste que vaya a morir a la carretera Nicoya a Puerto Jesús. Agregádoles un brazo de carretera de Cañas a Bebedero, y si las condiciones del terreno lo permiten, se le agregaría un brazo de Santa Cruz a Bolzón. Qué vendría a resultar con esto? Que el campesino, el agricultor guanacasteco, cultivaría la tierra en mayor escala, obtendríamos mayor producción de granos para el mantenimiento de nuestros hogares y el mantenimiento de nuestra familia costarricense, porque entonces contamos con buenas vías de comunicaciones para el transporte de nuestros granos al interior de la República.

Pasa a la pág. 4

Al través de un Ventanal Cívico El caso del estudiante Caldera

Si la expulsión de este estudiante hubiera sido originada por sus publicaciones contra la tiranía que ejerce el señor Somoza en Nicaragua nosotros hubiéramos sido los primeros en protestar porque no se concibe que en una democracia se le cuarte a los ciudadanos la libre emisión de su pensamiento y menos a los extranjeros americanos que hayan sido exilados de sus patrias por tiranos que ahogan la voluntad de su pueblo por medio de las armas, porque esto ya no sería vivir nuestra propia soberanía, pero como todas las cosas tienen sus límites, nosotros entendemos la expulsión del joven Caldera no como la entenden los políticos ni la oposición sistemática, sino como nos lo dice nuestro criterio que no está maniatado ni al interés de determinado grupo político ni a las conveniencias de mantener una plaza porque a Dios gracias estamos alejados tanto de la política militante, como de la camarilla del Gobierno y si defendemos sus actuaciones es porque las creemos bien encaminadas y porque no es posible apreciar lo bueno de un gobierno con cinco meses de ejercer el poder en las actuales circunstancias mundiales que se reflejan en nuestra patria todas sus consecuencias.

Con los suscritores de Turrialba y Heredia

Como nuestros distinguidos amigos don Elías Rojas y don Jorge Gutiérrez B. respectivamente, conocen nuestra situación física y el esfuerzo que hacemos para darle vida a esta hojita periódica, tuvieran a bien darnos unos nombres de personas que ellos creen capaces de no negarse a cooperar con un hombre que tiene suficiente carácter y dignidad para no convertirse en carga de la sociedad suscribiéndose a «El Guanacaste» porque conocen su generosidad y desinterés con que

contribuyen a toda causa noble.

Pensamos que las legaciones en nuestro país están regidas por un derecho internacional que el Gobierno tiene que hacer respetar, en consecuencia, si uno de nuestros conciudadanos trata de irrespetar a un representante diplomático en su propia legación, el deber del gobierno es ponerlo en la cárcel para castigar su falta si es un extranjero el que viola los derechos que el gobierno está obligado moralmente a respetar, no le quedan más que dos caminos: hacerse el de la vista gorda creándole con su proceder dificultades a la República que somos todos los costarricenses, o expulsar al extranjero que no supo guardar la compostura que toda persona bien educada está obligada a guardar cuando se encuentra en casa que no es la suya propia.

Naturalmente que si el Sr. Cónsul de Nicaragua hubiera sido el que iba a agradecer al joven Caldera en su propia casa, nosotros podríamos la expulsión del Sr. Cónsul porque lo que tratamos de defender es la inviolabilidad de la propiedad en resguardo de las personas y el derecho internacional que el gobierno desde el momento que acepta relaciones diplomáticas está obligado a respetar.

Hay dos escuelas: la que llaman Nueva, que está en muy malas condiciones y la vieja, que amenaza ruina y sus condiciones sanitarias son pésimas, puesto que hay aulas en las que no hay piso.

Pasa a la Pág. 4

Informe de los Inspectores de Fomento

Continuación

Segundo puente «Santa Rosa» el que se haya por el camino que va a Tierras Morenas y hasta Upala, lo dirige el señor Daniel Zeledón, a quien se le gira sueldo, este funcionario tiene herramientas que según sus informes son de propiedad de Salubridad.

En la iniciación de este puente, hay cinco vigas listas y el resto de madera que faltan para esa obra, lo ofrecen los vecinos interesados como contribución a fin de que esa obra se termine. En el lugar en donde se construirá el puente, hay en el margen Norte un bastión natural al cual sólo habrá que agregar una cortina más o menos de metro y medio, para lograr la altura o nivel que debe llevar al puente, en la otra margen del río, hay que levantar el bastión en su totalidad, allí se encuentra un poco de piedra quebrada y arena recogida, y el resto de materiales abunda en el río. El costo para la terminación de ese puente se puede calcular en ₡ 5,000.

Tercer puente sobre el río Magdalena, en el sitio señalado para su construcción existen dos bastiones naturales, a los que solo hay que agregar, para nivelar el puente, un metro y medio de cortina por la altura a cada lado; esto es sobre los muros que hacen de bastiones naturales, las excavaciones para el levantamiento de esas cortinas, ya está ejecutada, hay una sección a donde se ha hecho trabajo de descalificación de tierra y piedra para dar salida al plan; en cuanto a las maderas para su total construcción existe la misma oferta que para el puente anterior, es decir, los vecinos aportarán las necesarias, en la inteligencia de que se siga haciendo ese trabajo.

En este puente calculamos que con ₡ 8,000 serán necesarios para su terminación, incluyendo en esa suma el zinc para techarlo y la lastrada de una sección como de 350 metros de camino que habrá que construir en el desvío para coger el puente.

Como se puede observar, la construcción de estos puentes es de una necesidad sentida, pues unirán muchos caseríos, entre los cuales anatomos: La Palma, Bijagua, Tierras Morenas, Tenorio, Corobici y Upala.

En esa región existen muchas fincas pequeñas que se cultivan con cereales en su mayor parte.

También con la construcción de esos puentes, se hace un gran favor a todos los vecinos, pues evitan el peligro constante a los niños que van a las escuelas, pues en tiempos lluviosos y aun en verano, los ríos en su mayoría son de gran caudal.

En Bebedero hay una bodega de materiales, al cuidado de uno de los habitantes de ese lugar, don Patricio Centeno quien tiene en su poder un cartelillo tan mal estado, cinco galones de aquitran. Dicho guarda nos informa que tiene en su casaseña sacos de cemento para la planta de Liberia, remitidos por el Servicio Nacional de Electricidad, que ha recibido y despachado para Liberia, cien sacos de ese material y para el mismo objeto del que tiene en su casa que en la presente Administración, solo han pasado con destino a Liberia, dos placas conmemorativas para la planta de esa ciudad.

Observaciones generales: Lo que en Cañas llaman cárcel, son dos calabozos oscuros y sin aire, aspecto bajo de todo punto de vista antihigiénico. Algunos vecinos verían con agrado que en el patio de esa cárcel se colocaran alambradas a efecto de que los reos, mientras permanezcan en ella, sean sacados a recibir algo de sol y aire, tan necesario en la vida humana y animal. Nuestra opinión es que pueden construirse ventanas o linternillas a efecto de que en dichos calabozos se reciba la luz y aire.

Hay dos escuelas: la que llaman Nueva, que está en muy malas condiciones y la vieja, que amenaza ruina y sus condiciones sanitarias son pésimas, puesto que hay aulas en las que no hay piso.

Sobre este aspecto hablamos con los vecinos, haciéndoles saber que el actual Gobierno ha visto con singular simpatía las gestiones ya hechas para el arreglo de la escuela nueva y la reconstrucción de la vieja, en la cual se levantará un edificio apropiado para la enseñanza.

Con vista de todas estas necesidades, reunimos en la Jefatura Política a todos los vecinos y les indicamos la conveniencia de consultarse en miembros de una Junta Progresista, la que habrá de velar porque los materiales que lleguen para la ejecución de una obra, se destinen exclusivamente en ella, con lo cual—los hicimos ver—habrá disciplina y en consecuencia orden y efectividad en la construcción y terminación de cada obra que se inicie.

Pasa a la Pág. 4

El Informe de los Inspectores de Fomento

Nos deja muy a lo vivo lo que ocurre con los trabajos ejecutados en el Guanacaste. Dice el referido informe: «En la ciudad de Cañas, se han hecho y se están haciendo arreglo de calles, usando para eso lastre o cascajo blando, material muy suave y por consiguiente defectuoso para ese trabajo». Este arreglo de las calles de Cañas indudablemente que será flor de un día, puesto que el material que se está usando no es el más adecuado para ejecutar tales trabajos. Pero al final aparecerá en la Memoria de Fomento ingentes sumas gastadas en la provincia de Guanacaste en obras públicas, y si alguien hace el recuento de las obras, a lo sumo encontrará una o dos obras estables que merezcan mención. Claro que como todas las obras del Guanacaste se ejecutan con el mismo ritmo y con la misma inconsciencia de los que dirigen los trabajos, tienen que resultar éstos dispendiosos para el erario nacional y sin ningún beneficio para el grupo social guanacasteco. Nosotros hasta aceptaríamos esos trabajos sin ninguna protesta, si los informantes no nos dijeran que existe en Cañas un quebrador de piedras, manejado por un motor diesel de propiedad de la Secretaría de Salubridad, porque es muy difícil que un jefe de trabajos pueda conseguir los instrumentos necesarios para efectuar con eficiencia los trabajos que tiene a su cargo, a tan larga distancia y con las dificultades del transporte, pero es inconcebible que habiendo en el propio lugar donde se ejecuta un trabajo de utilidad pública, no se haya hecho la gestión para conseguir el quebrador de piedras y así ejecutar el trabajo con rendimiento para el gobierno y mayor estabilidad de la obra que se le hace a un pueblo.

De esta clase de empleados está lleno el gobierno, que tienen la cabeza sólo para el sombrero, incapaces de ocurrírseles ni la menor idea que redunde en beneficio del gobierno al cual sirven. De esos colaboradores sin iniciativa depende en la mayoría de los casos el desprestigio de la Administración y por esa pléyade de servidores ineptos que tienen bien dispuesta la columna dorsal para las genuflexiones y no la cabeza para discurrir con buen juicio, es que los gobernantes de Costa Rica reciben acervas críticas de los ciudadanos.

Todos los datos que dan los informantes con respecto a Cañas, los consideramos de suma importancia y creemos que el Gobierno tomará muy buena nota de ello para remediar las necesidades que apuntan, a la mayor brevedad, pero creemos que a los informantes se les quedó un punto de suma trascendencia para los cañeros, y es el estado de la escuela que no es mala, sino ruinosa en que se encuentra. Consideramos que el primer paso que debe dar el Gobierno es arreglar la escuela, y estamos seguros de que todo el pueblo de Cañas se lo agradecerá infinitamente.

Hotel LOS LEONES

Su casa de confianza, contiguo a CANADA DRY. Ofrece a Ud. magníficos cuartos higiénicos y bien ventilados, buena alimentación. Todo dentro un ambiente familiar. Especialmente para pasajeros de Provincias. BUENA ATENCION. — PRECIOS MODICOS. RICARDO J. MENDEZ. Teléfono 1852 San José, C. R.

Los accesorios de su Automóvil neumáticos, etc. donde

BRESCIANI Y POLINI

1 - 3 - Avenida 3

Si ud. quiere ser ALBO

debe cursar toda la Segunda Enseñanza Es indispensable para construir sobre ella cualquier profesión lucrativa.

El Liceo Nocturno DOMINGO F. SARMIENTO

le ofrece la oportunidad única de seguirla aunque tenga que trabajar durante el día.

Le daremos gustosos los informes que desee.

TELEFONOS 4668 y 3267 APARTADO DE CORREOS 1674.

FABIO ROJAS DIAZ, Director.

quiere usted economizar dinero?

Compre todas sus maderas en el Depósito

El Guanacaste

DE ROVIRA HNOS. Frente al Ferrocarril al Pacífico Teléfono 4569 - Apartado 963

Para todos sus trabajos de Ingeniería dirijase a la oficina de ingeniería Apartado 533 — San José, — Calle 3, Avenidas 1/3

Farmacia Serrano

LIC. CARLOS SERRANO Teléfono 3951 - Aptdo. 66 San José, C. R. Ofrece a su distinguida clientela artículos de su ramo a precios módicos, un esmerado y exacto DESPACHO DE RECETAS 300 varas al sur del Teatro América

No se deje engañar!!

Para mantener sus animales Sanos exija el legítimo



Para sus ganados, **Salud!** Ensayado y recomendado desde hace mucho tiempo por el Servicio de Veterinaria del

Departamento Nacional de Agricultura de Costa Rica

Lo venden todas las buenas Boticas y Pulperías del País

Jesús Cedeño Sucs.

Ofrece a los guanacastecos un surtido completo de artículos de jaraca como: alforjas, jaquetas, gruperas, mantas diferentes tamaños etc., etc.

Artículos de cuero, riendas, cabezadas, lajas cintura y para yugos, polainas, cubiertas de cuchillos, etc.

Todo en las mejores condiciones y precios.

Mercado Central de San José. Frente al "Gremio" Tel. 4522

Sulfanidol

Para el tratamiento de la MAMITIS mediante inyección intramamaria.

Indicado en todos los tipos de esta tan común enfermedad

Sulfasol

PARA USO EXTERNO

Una especialidad sin igual para curar infecciones, punzadas con clavos, piquetes, abscesos abiertos, heridas con alambres ojeas supurantes, etc.

Ambas preparaciones son de la Casa

FORT DODGE

Solicitenos más detalles

Departamento Veterinario Almacén KOBERG, S. A.

FABRICA DE CAFE

TELEFONO 2368 Q. H. 50 vs. E. Botica Doloros de Camilo de Mezerville Especialidad para familia

Se tuesta ajeno garantizando el trabajo

Relojería y Joyería JOSE ROJAS M.

Ex-socio de la Joyería Chapatte. Ofrece a sus amigos y clientes su taller de reparaciones de Relojes y toda clase de joyas frente a la Automotriz

Pida Melcochas

La Estrella

— Sanas y alimenticias

Las que no deben faltar en ningún establecimiento

TELEFONO 1909. — San José — APARTADO 978

Agente en Puntarenas Abel Salazar F. Sucs.

Hotel Rivas

Frente al Parque de Liberia

ATENCION ESPECIAL

Espléndido servicio de cantina

A. RECIO

MUEBLERIA

Enrique GOMEZ & Co.

TELEFONO 5634

Es la única que le vende, cambia, compra y lealquila muebles.

150 varas al Este del Teatro Adela. Avenida Central

RECUERDE NUESTRO TELEFONO 5634

Fábrica Nacional de Licores - Lista de Precios No. 11 - Acuerdo No. 24 H.
30 DE MAYO DE 1944

Licores Finos

Pueden comprarse directamente en la Fábrica al por mayor y al menudeo

CLASE	Precio por botella sin envase	Precio por docena sin envase
Whisky Costa Rica.....	Q 15 15	Q 169 80
Ron Viejo Especial Garantizado de 10 años Cofiac Superior.....	Q 10 15	Q 109 80
Garantizado de 7 años Ginebra Extra Fina.....		
Ron Cañero..... Anis Imperial..... Cherry Brandy..... Crema de Menta..... Chartreuse.....	Q 7 15	Q 73 80
Crema de Cacao..... " " Café..... " " N. ace..... " " Durazno..... " " Mora..... " " Naranja..... " " Banano.....	Q 3 65	Q 37 80
Marrasquino..... Curazao Fino..... Benedictina..... Vermouth..... Amargo de Angostura..... Coctel Seco..... Coctel Dulce.....		
Marañón Quinado.....	Q 2 65	Q 28 80
Vinagre.....	Q 1 65	Q 16 80
Vino de Mora..... Vino de Marañón..... Vino de Naranja..... Vino de Piña.....	Q 2 40	Q 25 80

Licores Corrientes

(Se venden sólo al por mayor y a los patentados)

Aguardiente.....		Precio por 15 litros
Ron Blanco.....		
Ron Colorado.....		
Ginebra.....		Q 47 25
Anisado.....		
Mistela Yerbabuena.....		Q 51 00
ALCOHOLES (SIN ENVASE)		
	Precio por litro	Precio por 10 litros
Alcohol Puro de 95°.....	Q 7 65	Q 74 00
Alcohol Puro de 90°.....		69 00
Alcohol Puro de 80°.....	6 40	61 50
Alcohol Industrial de 80°.....	2 65	24 00
Alcohol Charol 95°.....	90	36 50
Alcohol Quemar 90°.....	3 15	29 00
AGUAS PERFUMADAS		
	Precio por unidad sin envase	Precio por 10 sin envase
Agua Colonia (envase grande).....	Q 5 65	Q 51 50
" " (envase mediano).....	3 65	34 00
" " (envase pequeño).....	2 65	24 00
" " (sin envase) litros.....	6 15	56 50
Agua Florida (envase grande).....	Q 4 15	Q 36 50
" " (envase pequeño).....	2 15	19 00
" " (sin envase) litros.....	4 65	41 50
Bay Rum (envase grande).....	Q 3 65	Q 31 50
" " (envase pequeño).....	1 90	16 50
" " (sin envase) litros.....	4 15	36 50
Loción Los Angeles (envase pequeño).....	Q 2 65	Q 24 00
Valor de los envases: Q 1 00 el grande - 50 céntimos el mediano y 25 céntimos el pequeño		
AGUA DESTILADA		
1 litro.....	Q 0 20	
10 o más litros.....	0 10 el litro	
GAS CARBONICO		
1 cilindro de 25 kilos.....	Q 60 00	

NOTAS:—Se cobra un depósito de Q 1,00 por cada envase. Cajas de empaque Q 3,00 cada una sin derecho a devolución.

Guillermo Guardia Mora
Administrador General de Licores

EL ARBOL GEOLOGICO DE MAMA CHANA

El 24 de junio cumplió 100 años de edad doña Felicitiana, a quien sus numerosas amistades la llaman Mama Chana. Este viejo tronco chorotega ha visto desarrollarse hasta la cuarta generación, lo que está diciendo clarito que nuestros antepasados no vivieron la vertiginosa carrera que vive hoy nuestra juventud: los bailes, las farragas, los vicios llevan a nuestras generaciones prematuramente

hacia el cementerio, en cambio la vida ordenada de la generación a la cual pertenece Mama Chana, la hizo aprender normas que le han permitido ver crecer y también enterrar a sus hijos Angela, Oscar y Anastasio y cuidar a los que aún viven, doña Amelia casada con Carlos Garnier, de cuyo hogar vino Josefa, la que a su vez tuvo a Amelia, Marta y Carlos María. Su otra hija doña Luisa casada con

don Juan Salazar, de cuyo hogar vinieron los nietos Angela, que casó con don Alberto Cortés, Mercedes casada con don Chillano Alvarado; Fernando, soltero y Juan, muerto. De estos nietos hablamos primero de doña Mercedes de cuyo hogar tiene los viznetos Francisca, casada con don Antonio Ruiz, de cuyo hogar han venido 7 tataranietos. Por el lado de Angelita vino Atala, casada con don

Laudelino Alvarez, conociendo de este hogar 4 tataranietos.

Como se ve, Mama Chana es vástago de una numerosa familia, por cuya razón los liberianos quieren y estiman la viejecita buena y noble, que el Divino Creador le ha dado el privilegio de convivir con su cuarta generación, y 'El Guanacaste' desea que le permita ver, no sólo la quinta, sino la sexta generación.

SEÑOR GANADERO:

Arsenipur

"La Salud de sus animales" conocido producto veterinario que emplean permanentemente los grandes ganaderos y hacendados del país.

Pestes

Diarreas

Asoleos

Raquitismo

se cura rápidamente bajo la acción benéfica de

ARSENIPUR

De venta en Boticas y Almacenes de todo el país
Distribuidor Laboratorios CARLOS VIQUEZ
SAN JOSE

Notas Sociales

Atenta despedida

Se le damos a las apreciadas damas que regresaron a la Ciudad Blanca, después de una corta permanencia en esta capital, doña María Luisa Ch. de Soto y Celinita Mayorga.

En esta capital

Se encuentra don Humberto Ruiz C., distinguido hombre de negocios quien por su hombría de bien ha captado la simpatía y el respeto de los habitantes de Liberia. Lo saludamos muy cordialmente.

Operada

Será nuestra distinguida amiga Rosita Baldiaceda, pues vino a esta capital acompañándola su estimable mamá doña Carmen de Baldiaceda. "El Guanacaste" las saluda muy atentamente y espera un feliz éxito en la operación.

Enferma

Se encuentra doña Enriqueta Aragonés. "El Guanacaste" hace sus fervientes votos por el restablecimiento de la estimable enferma.

Fiesta de San Roque

El 29 de julio fué celebrada una fiesta religiosa en el honorable hogar de don

Otoniel Vega, quien tiene por devoción festejar a sus invitados el día de San Roque. Según nuestro informante ese día hubo en el hogar de don Otoniel, derroche de alegría y gentileza, pues es proverbial en el señor Vega su exquisita cultura y esplendidez para tratar a todas sus amistades

Felicidades a los esposos Vega por la noble y numerosa concurrencia que manifestaron con su presencia al acto los sentimientos religiosos que poseen doña Elisa y don Otoniel.

Enfermo

Vino de Liberia Toñito Alvarado acompañado de su señora esposa doña Carmen y de su hija Adina. El Guanacaste les presenta su atento saludo y desea el pronto restablecimiento de este amable enfermo.

Operado

Con feliz éxito el señor Bernardo Aguilar, quien vino de Puntarenas acompañándolo su hermano, nuestro particular amigo don José Aguilar. A ambos los saludamos y nos alegramos mucho de la mejoría de don Bernardo.

Compre en el Almacén de Abarrotes

DE RAFAEL SEGOVIA

El que más barato vende. — situado entre calle 8a. Avenida 2
Teléfono 2 75 6. San José, Costa Rica. Apartado 211

Contra el Peor Dolor
Contra el Peor Resfriado

Pastillas Luz

Es lo indicado.

Rápidas. Seguras. Inofensivas.

LICOR ANTIANEMICO

FORTIFIQUE su ORGANISMO

Vigor

tomando el conocido y eficaz



LICOR ANTIANEMICO

Fuerza

Energía

Lo venden todas las buenas Boticas

ROPA HECHA

DE LA

MEJOR CALIDAD

DONDE

RIBA HNOS. S. A.



San José

Informe de los Inspectores de...

Viene de la página 1

En dicha reunión expusimos los buenos y fervientes del Sr. Presidente de la República y su Secretario de Fomento, de llevar a ese lugar y demás que lo necesitan obras de progreso y urbanización, con lo cual no sólo han de beneficiarse sus moradores, sino que lo habrán de ser todos los ciudadanos de las regiones y caseríos circunvecinos, puesto que haciendo caminos, puentes y otras obras de fácil tránsito, los productos de los pequeños como de los grandes sembrados, pueden intercambiarse, y en consecuencia solventar la vida entre los que pagan ese intercambio.

Esperamos haber dejado cumplida nuestra misión a entera satisfacción, y haber sabido interpretar el sentir de los ciudadanos de las regiones visitadas, así como también que se tome en cuenta todas y cada una de las necesidades de ese lugar a efecto de poder a nuestro regreso a ese lugar y a los que hayamos de visitar, tener buen recibimiento, pues la labor nuestra está supeditada al respaldo que Ud; y el Sr. Presidente de la República sepa darnos,

Del señor Secretario con toda consideración y estima

Inspectores:

Marcelino Molina S. Gilberto Rojas

CUMPLEAÑOS

El 13 de Setiembre cumplió años la Señorita Josefina Apuy. El Guanacaste desea que los dioses de la simpatía todas sus ánforas sobre el futuro de la Señorita Apuy, para que no crezca en su corazoncito en flor el dardo del odio destructor de toda felicidad espiritual.

Agentes morcosos

Amado Paolagua
Tilarán ₡ 40.80
José Céspedes h.
Grecia ₡ 39.10

ROMULO ARTAVIA

Toda clase de Artículos

de Primera Necesidad

Apartado 653 - Teléfono 3059
SAN JOSE— COSTA RICA

Abel Valverde Arguedas
Laboratorio Dental
— TRABAJO GARANTIZADO —
21 años de trabajar en Puntarenas. Con materiales de superior calidad.
Eficiencia, rapidez y puntualidad.
Contiguo al Banco de Costa Rica, casa de don Manuel Nicolás.

ATENTO SALUDO

Se lo damos a nuestro distinguido amigo don Félix Hernández, quien vino a esta capital en diligencias de su alto cargo que desempeña en el Magisterio Nacional.

Sería de mayor...

Viene de la pág. 1.

blica, y tendríamos que producir lo que consume el país, y hasta podríamos exportar granos al extranjero, y le evitaríamos al Gobierno traer granos de otro lugar,

lo que trae por consecuencia la carestía de la vida.

Para terminar, quiero exponerles a mis compatriotas, que esto no sirva para discordias, ni mucho menos se preste para discusiones.

Estudlemos bien los tres

casos, y escojamos para mayor beneficio de nuestra provincia, los dos últimos que es lo que verdaderamente necesitamos en Guanacaste, Granero de Costa Rica.

D. Caravaca C.

Nicoya, 29 de agosto 1944.

LA ULTIMA MODA de Harold Nicholas - Teléfono 4477

Botica del Pacífico

Instalada en el Edificio del Ferrocarril Electrico.

Su propietario, el Lic. J. F. Oreamuno Flores tiene el gusto de ponerla a sus órdenes.

HONRADEZ-COMPETENCIA-BUEN TRATO
Teléfono 5765 Apartado 68. San José.

Alice's store

APARTADO 708 — TELEFONO 5312

Surtido renovado de los más bellos souvenirs

Alicia de la Torre de Chapud — Avenida Central, entre Calles 5 y 10
San José de Costa Rica

UNION COMERCIAL

LA CASA DE LOS ZAPATOS BARATOS
150 VARAS AL SUR DEL CUERPO DE BOMBEROS

Anunciese Usted en "El Guanacaste"

CHARBONOL

Ojalá hubiera una vacuna como el BLACK-LEGOL, para el CARBON...

Algo que protegiera el animal DE POR VIDA.

No hay ninguna vacuna contra el CARBON que proteja de por vida, pero lo único que más se acerca es el

Charbonol Cutter



La razón es que el CHARBONOL contiene un producto químico que RETIENE la vacuna en los tejidos del animal, prolongando el proceso de inmunización.

El CHARBONOL es una dosis de 2 cc. Práctica y fácil de administrar. Sin dosis fraccionales difíciles de medir. No hay posibilidad de que por la pérdida de una o dos gotas fracase la inmunidad.

Le ofrecemos también una línea completa de Sueros y Vacunas contra Septicemia Hemorrágica, Mastitis, Aborto contagioso, así como también Jeringas, Agujas, Cánulas, etc. y medicamentos en general.

VISITENOS o escribanos que con gusto lo atenderemos

DEPARTAMENTO VETERINARIO
Costa Rica Dental & Medical Supply Co.

Dr. M. Fischel

Frete al costado Norte de la Plaza del Correo

Teléfonos: 2683 - 6047 — Apartado 484